

# Orquesta renovada Tiene dos mujeres

◆ **JORGE CHAVES**  
alchileconchaves@lateja.co.cr

**La Gran Orquesta Costa Rica** incluyó a dos mujeres en su formación, algo poco común en las agrupaciones de música tropical.

“Incorporamos a Mariam Arce en las congas y a Ivannia Morales Hidalgo, en el saxofón alto, y eso le ha dado un matiz diferente a nuestro repertorio”, explicó el director y propietario, Carlos Robert.

La explicación quedó justificada el lunes en Rancho Garibaldi, cuando, en el segundo set, Ivannia y su compañero en el sax, Esteban Marín, pasaron adelante para hacer de solistas en la canción “Norma la de Guadalajara”, que arrancó aplausos del público.

La Gran Orquesta está formada por 12 músicos: Elyin Morales, Juan García y Dagoberto Rojas, los cantantes; Luis Ángel Cárdenas, en el piano; Esteban González, en



**Las mujeres atraen la curiosidad de los bailarines.** JORGE CHAVES LT

la trompeta; Víctor Hugo Solano, en la percusión; Pablo Esteban Marín, en el sax tenor; Iván Villegas, en los timbales; Isaac Cortés, en el trombón; y Lisandro Villalobos, en el bajo.

.....